

syndical, de se mettre en contact étroit avec le mouvement ouvrier pour l'entraîner dans la voie du communisme, et ainsi développer dans votre propre pays un mouvement communiste.

Si tous les communistes se rendaient en Russie Soviétique au lieu de combattre leur bourgeoisie et l'impérialisme, la révolution sociale qui ne peut être qu'internationale ne serait jamais réalisée, même en Russie, parce que le salut de la Révolution sociale en Russie ne dépend pas seulement de ses capacités de développement économique, mais aussi et surtout de la révolution dans les autres pays.

En Amérique du Sud, vous avez en plus la tâche excessivement importante de lutter contre l'impérialisme yankee qui est la plus puissante forteresse du capitalisme international.

En développant un mouvement communiste en Equateur, en y intensifiant la lutte contre l'impérialisme yankee, vous faites plus pour la révolution mondiale et la révolution russe qu'en venant en Russie.

Toutefois, si vous désirez venir travailler en Russie Soviétique, nous vous prions de vous adresser aux autorités soviétiques elles-mêmes, dont les services sont complètement séparés de ceux de l'Internationale Communiste. Pour votre cas, il faudrait vous adresser à l'Ambassade de Russie à Mexico, qui envisagera la chose avec le Commissariat du Travail. Mais nous vous engageons fortement, non à venir en Russie, mais à vouer vos forces à la création et au développement de mouvement communiste en Equateur.

Cordialement à vous,
LE SECRETARIAT DE L'I.C.
Jules Humbert-Droz

Original escrito a máquina, en francés
495-67-1. P. 29

* * *

CARTA DEL SSA

Buenos Aires, 25 Enero de 1926
Compañero Delfín T. González

De mi estima:

Acuso recibo de sus cartas fecha 14 y 19 Diciembre, las que con el ma-